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П. Г. БОГАТЫРЕВ – СОБИРАТЕЛЬ СКАЗОК  

(экспедиции 1914–1915 годов)

Е. А. Самоделова

Институт мировой литературы имени А. М. Горького РАН, Москва

E-mail: helsa@rambler.ru

Выявлены четыре экспедиционных периода в собирании сказок П. Г. Богатыревым (в Москов-

ской, Саратовской, Архангельской губ., в Подкарпатской Руси и в Карпатах); история перво-

го из них прослежена на основе архивных материалов (экспедиционные записи, протоколы 

Общества любителей естествознания, антропологии и этнографии при Императорском Мо-

сковском университете, отзывы фольклористов) и публикаций Богатырева и других ученых.

Ключевые слова: П. Г. Богатырев, Р. О. Якобсон, Ю. М. Соколов, полевые записи сказок, 

Общество любителей естествознания, антропологии и этнографии при Императорском Мо-

сковском университете.

P. G. Bogatyrev – a Fairy-tale Collector (the Expedition of 1914–1915)

E. A. Samodelova

Four expedition periods have been identified in the process of P. G. Bogatyrev collecting fairy-tales 

(in Moscow, Saratov, Arkhangelsk regions, in the Carpathian Rus’ and in the Carpathians). The 

history of the first one is traced on the basis of the archive materials (expedition records, minutes of 

the Society of Natural Science, Anthropology, and Ethnography at the Imperial Moscow University, 

folklore specialists’ reviews) and the publications of P. G. Bogatyrev and other scientists.

Key words: P. G. Bogatyrev, R. O. Jakobson, Yu. M. Sokolov, field records of the fairy-tales, 

Society of Natural Science, Anthropology, and Ethnography of the Imperial Moscow University.
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УДК 821.161.1.09-1

ФАНТАСТИЧЕСКОЕ В СОДЕРЖАНИИ  

«СЛОВА О ПОЛКУ ИГОРЕВЕ»

С. С. Александров

Саратовский национальный исследовательский 

государственный университет имени Н. Г. Чернышевского

E-mail: sereza-1988@mail.ru

В статье рассматривается проявление фантастического в «Слове 

о полку Игореве» на сюжетно-композиционном и образном уров-

нях текста.

Ключевые слова: «Слово о полку Игореве», фантастика, древ-

нерусская литература, фольклор, вымысел, реальность.

The Fantastic in The Tale of Igor’s Campaign Content

S. S. Aleksandrov

The article regards how the fantastic constituent is revealed on the 

plot, composition, and image levels of the text of The Tale of Igor’s 

Campaign.

Key words: The Tale of Igor’s Campaign, fantastic, Old Russian lit-

erature, folklore, fiction, reality.
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